

AVICULTURE / Le 4 juin dernier a eu lieu l'assemblée générale de l'Association de Défense de l'Oie Fermière du Gers (ADOFG) à Auch.

Lancement de la nouvelle IGP Oie du Sud-Ouest Gers

La Présidente France Laure Brazzallotto a fait part des difficultés de la filière, notamment concernant la baisse du nombre de producteurs et les impacts dramatiques de l'influenza aviaire (disparition des souches locales).

Ce fut également l'occasion pour le PALSO (Association pour la promotion et la défense des produits de palmipèdes à foie gras du Sud-Ouest) d'annoncer le lancement de la nouvelle IGP Oie du Sud-Ouest Gers après 25 ans de travail. Cette IGP est porteuse d'espoir pour toute la filière oie, et favorisera l'émergence de nouvelles vocations.

